

皆さんこんにちは。6月になりました。いかがお過ごしでしょうか？6月と言えば思い浮かぶのが梅雨でしょうか？洗濯物も乾かず、外出するにも雨続き、生活しているだけでイライラが募りそうな季節。今年もまた梅雨の時期が来ると思うと気が滅入りますね。

しかも6月には祝日ありませんね。残念なことです。

さて、そんな祝日の無い6月にも色々と「〇〇の日」はあるみたいです。

忘れてはいけないのが第三日曜日の「父の日」ですね。「母の日」同様にお父さんにも是非、日頃の感謝を伝えたいものですね。

変わったところでは「和菓子の日」というのを見つけました。6月16日だそうです。

何故6月16日が「和菓子の日」なのかというと、西暦848年嘉祥元年6月16日に、仁明天皇がご神託に基づき16個の菓子や餅を神前に供え、疫病を除け健康招福を祈願したことが始まりだという事です。

皆さんもご存知の「たねや」さんでは、期間限定（6月16日）で「吉兆嘉祥」と言う和菓子が販売されるみたいです。「厄除け」と「健康招福」にご利益のありそうな和菓子でも食べて今年の梅雨を乗り切りたいものですね。

介護なんでも相談会

5月20日に「介護なんでも相談会」を開催しました。

医師・薬剤師・看護師・介護士・栄養士・相談員による《相談コーナー》、体験参加型の《認知症測定・肺年齢測定》、《介護用食品の展示》を行いました。また、今回新たな体験参加コーナーとして、《体質判断チェック》、《簡単もの作り体験》も行いました。

次回は、11月頃を予定しています。皆さま、お気軽にご参加ください。



たくさんのご来場 ありがとうございました！

5月19日～21日の3日間、「第4回 作品展示会」を開催しました。

今回は、近隣の福祉施設9施設での合同開催となり、各施設の利用者の方の作品を展示させて頂きました。手工芸・陶芸・絵画・書・写真など、様々な味わい深い力作ばかりでした。

また、皆様のご協力もあり、来場者は、598名と大盛況に終わることができました。

今後も地域に根ざした医療・介護施設として、微力ながら貢献していきたいと思っています。





新しい顔



患者様やその家族様に多く関わって、より良い看護をしていきたいです。
よろしくお願いします。

病院 看護師 川原 幸貴



薬剤助手として病院の方と老健の方に出入りしております。
必要とされる助手に成長出来る様に頑張っております。
どうぞよろしくお願い致します。

薬剤部 西村 育子

入職してあっという間に一カ月がたちました。これから一日も早く仕事を覚えて頑張りたいと思いますのでよろしくお願い致します。

老健 ケアワーカー 山本 美佐



夕暮れデイ春のお出かけ



夕暮れデイでは、春のお出かけにカッパ寿司、和食のさとへ行きました。



美味しいわ〜♪

皆で仲良く

「はい！チーズ(^_^)v」



食後はやっぱりコーヒーやな

柏餅大好物やねん♡



病院 節句&母の日会



あおば倶楽部では5月の節句のつどいをしました。昔の子供の日の話を楽しく話して
下さいました。
5月14日の母の日には日頃の感謝をこめて病棟で作成したカーネーションをプレゼント
しました。「ありがとう」ととても喜んで受けとって下さいました。



ウェル 母の日会



5月14日(日)、老健に入所中の女性の方へ
母の日のお祝いをしました。
ご家族や職員からのメッセージを添えて
日頃の感謝の気持ちを伝えると
嬉しさのあまり涙ぐまれる利用者様も
いらっしゃいました。

